



## Las polémicas que persiguen a Dolores Delgado como fiscal general del Estado

<https://www.youtube.com/watch?v=SEXpVwqU5pk>

Cuando el presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, nombró a **Dolores Delgado** fiscal general del Estado, la decisión fue cuestionada por toda la oposición y buena parte de la carrera fiscal dado que venía de ocupar la **cartera de Justicia** en el Gobierno. Esta designación salió adelante a pesar de que la procedencia de Delgado podía hacer que fuera **puesta en duda su imparcialidad como fiscal general**, y de que se hubiera hecho pública una conversación con el **comisario José Manuel Villarejo** mantenida en 2009 que revela la amistad entre la ahora fiscal general y el ex comisario encarcelado.

El nombramiento de la fiscal **no ha sido la única polémica** en la que se ha visto envuelta la fiscal general. La última ha sido resuelta por el **Tribunal Supremo**, que ha tirado para atrás un nombramiento.

La Sección Cuarta de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo ha **anulado por unanimidad** el nombramiento de **Eduardo Esteban** como **fiscal de Sala coordinador de Menores**. De este modo, el Alto Tribunal ha estimado los **recursos de casación interpuestos por la Asociación de Fiscales (AF)** y el fiscal de Sala **José Miguel de la Rosa**, que optaba al puesto ocupado por Esteban.

Fachada del Tribunal Supremo. (F ...